

## BAJAN LOS ALQUILERES PARA EL MES DE ENERO

# Tensión con Rusia por control de alcoholemia a diplomáticos

Se trata de Sergei Baldín y Salomatin Cardmth, ambos de nacionalidad rusa que se negaron a realizarse el control de alcoholemia por Navidad y se atrincheraron en sus automóviles en el barrio porteño de Recoleta. Luego, los diplomáticos rusos fueron escolados por la Policía Federal y de la Ciudad de Buenos Aires hasta la embajada, desde donde se quejaron por violar tratados que impiden esas medidas en vehículos con inmunidad.

### ROMA



## 'Que callen las armas'

Francisco pidió por la paz en el mundo. Lo hizo desde el balcón de la basílica de San Pedro en el marco de una celebración navideña ensombrecida por conflictos y crisis humanitarias, en particular en Gaza, Ucrania y Sudán.

### PAÍS

Incertidumbre por 50 mil contratos de estatales que vencen a fin de año

### CIUDAD

El ticket promedio fue de \$ 42.361 en las ventas navideñas

### CIUDAD



## Nochebuena a los balazos

Al menos tres hombres con armas de fuego y una mujer que recibió una 'bala perdida' fue el saldo violento que dejó Nochebuena en la ciudad. Todos los heridos fueron trasladados por los vecinos al Hospital Interzonal General de Agudos (HIGA), donde recibieron atención médica en la guardia del mencionado nosocomio.

### PROVINCIA

## NAVIDAD TRÁGICA

El cruce de la Ruta Nacional 33 y la Ruta Provincial 70, en la provincia de Buenos Aires, se convirtió en el escenario de un trágico accidente que cobró la vida de una joven pareja que vivía en Neuquén. Las víctimas, identificadas como Anabel Lucila Grossi, de 31 años, y Esteban Ismael Pereyra, de 36 años, se dirigían en su Citroën Cactus, en dirección hacia la provincia de Santa Fe para pasar las fiestas en Roldán, un pueblo de unos 15 mil habitantes ubicado en las cercanías de Rosario.

